

# *Les protestations se multiplient au Mexique pour l'affaire des Normaliens disparus*

---



Mexico, 16 octobre, (RHC).- Des milliers d'étudiants mexicains ont manifesté devant le siège du Parquet Général de la République à Mexico pour la disparition, il y a plus de 2 semaines de 43 normaliens dans l'Etat de Guerrero, un fait où sont impliqués des policiers et des délinquants. Les normaliens ont disparus après avoir été chargés par la police qui a tiré sur eux, faisant 3 morts.

Les normaliens avaient occupé plusieurs établissements pour revendiquer des améliorations. Ils étudiaient dans l'École d'Ayotzinapa, où la plupart des élèves sont issus des familles aux bas revenus ou des communautés indiennes.

La manifestation a été organisée en réponse à des informations données par la police communautaire de Guerrero qui a annoncé que 6 nouvelles fosses clandestines ont été trouvées à proximité de la ville d'Iguala. Le Parquet local a fait savoir que la police de cet endroit a des liens avec un groupe de trafiquants connu comme Guerreros Unidos, Guerriers unis.

Une cinquantaine de personnes dont 26 policiers suspects d'être impliqués dans la disparition de ces jeunes, ont été arrêtés jusqu'à maintenant.

Des manifestations similaires ont eu lieu dans les états de Guerrero et de Michoacan.

Le président Peña Nieto a promis au cours d'un meeting hier à l'occasion du 61<sup>e</sup> anniversaire du vote féminine au Mexique que ce fait ne restera pas impuni.

Le Procureur Général du Mexique, Jesus Murillo a fait savoir que des tests d'ADN ont effectués sur 28 cadavres trouvés dans des fosses clandestines dans la ville mexicaine d'Iguala dans le Sud. Il a annoncé qu'aucun ne correspondait à l'un des 43 normaliens disparus depuis le 26 septembre. Il a précisé qu'on ignore encore l'identité des victimes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/36669-les-protestations-se-multiplient-au-mexique-pour-laffaire-des-normaliens-disparus>



**Radio Habana Cuba**